

# *Quinto sismo perceptible del año en Santiago de Cuba*

---



La Habana, 20 enero (RHC)- El quinto sismo perceptible en lo que va de año fue registrado a las 08:48 pm, hora local, por la red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional (SSNC), con una magnitud de 3,5 grados en la escala de Richter, en los municipios de Palma Soriano y San Luis sin daños humanos o materiales hasta el momento.

Ubicado a 25 kilómetros de esta ciudad y a 10 kilómetros de profundidad, las coordenadas del evento fueron 19,8 de latitud norte y 75.6 de longitud oeste, sin relación con los cientos de réplicas asociadas al temblor de 5,8 ocurrido en la madrugada del martes 17.

Justamente al año de la serie sísmica anómala enfrentada por los santiagueros en la segunda quincena del 2016, se han activado las preocupaciones y las precauciones en esta geografía oriental, considerada la de mayor incidencia de esos fenómenos naturales en Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/119019-quinto-sismo-perceptible-del-ano-en-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**